

06.12.2024 15:17

Christen verschenken am 3. Advent Kerzen und Weihnachtsbriefe

"Licht der Welt": Hoffnung für Nachbarn am 3. Advent

Bensheim (da) - Auch in diesem Jahr heißt es wieder: "Das Licht der Welt kommt zu dir!" Am 3. Advent sind Christen in ganz Deutschland eingeladen, mit einer Kerze und einem Weihnachtsbrief ihren Nachbarn die Botschaft von Hoffnung und Liebe zu bringen. Die Aktion, die von der Psychotherapeutin Marijke Benatzky aus Bensheim ins Leben gerufen wurde, geht in diesem Jahr in ihre vierte Runde: "Unser Ziel ist es, Jesus direkt vor die Haustür der Menschen zu bringen."

Die Rückmeldungen zu dieser Aktion waren in den vergangenen Jahren überwältigend positiv. Im vergangenen Jahr beteiligten sich rund 2.000 Menschen.

Der Weihnachtsbrief, der kostenlos auf der Webseite heruntergeladen werden kann, wird jedes Jahr neu gestaltet und greift aktuelle Themen auf. Für 2024 steht im Mittelpunkt der Bibelvers Johannes 8, Vers 12: "Ich bin das Licht der Welt. Wer mir nachfolgt, wird nicht in der Finsternis bleiben, sondern das Licht des Lebens haben." Dieses Jahr wird der Brief auch wieder in ukrainischer Sprache angeboten.

Die Aktion fordert die Teilnehmer heraus, ihre Komfortzone zu verlassen. "Die Wahrscheinlichkeit, dass jemand die Geste ablehnt, ist gering. Aber die Chance, jemandem eine echte Freude zu machen, ist riesig", so die Initiatorin.

Unterstützt wird die Aktion u. a. von **Sprinkle** und vom Netzwerk "**Christen an der Bergstraße**", wozu auch die BFP-Gemeinde "Christuszentrum a. d. Bergstraße" gehört.



Marijke Benatzky, Foto: privat

Mehr Informationen zur Aktion und den Weihnachtsbrief zum Download gibt es unter: aktion-licht-der-welt.de.

[Zurück](#)